



et ont même été priés de vider les lieux avant la fin de cette dernière. [rpa/bonesha/isanganiro/rtr] - Les anciens combattants ont sorti un communiqué l'après-midi de ce mardi pour mettre en garde tous ceux qui projettent de manifester contre la candidature de Pierre Nkurunziza à la présidentielle prochaine. Selon ce communiqué, il est demandé à tout ancien combattant de se souvenir de la période passée dans le maquis et de ne pas écouter certains politiciens et certaines associations de la société civile qui veulent perturber la paix. Il rappelle qu'au moment des combats, ces politiciens et ces membres de la société civile étaient à l'étranger à l'abri des balles et par conséquent ne savent pas le prix de la paix que le Burundi connaît actuellement. Ainsi, poursuit le même communiqué, pas de tolérance pour ces derniers si ils décident de descendre dans les rues à cet effet. Il termine en disant que les anciens combattants n'ont pas mandaté personne pour élire le président de la République en 2005 et que par conséquent n'ont élu qu'en 2010 seulement. [rpa/bonesha/isanganiro]